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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 28 settembre 2023 

 

Il Consiglio di Istituto è convocato il giorno il 28 settembre 2023 alle ore 18.30 presso l'aula magna 
della palazzina uffici (in via Valenti 6) in modalità mista in presenza o in video conferenza per la 
trattazione del seguente ordine del giorno: 
 

 

1. approvazione verbale precedente seduta; 
2. variazioni di bilancio; 
3. rettifica calendario scolastico; 
4. approvazione progetto META; 
5. orario lezioni e pause scuole secondarie; 
6. collaborazioni con le cooperative risma11, Orto solidale e coop S. Martino; 
7. conferenza sul clima 5 ottobre; 
8. viaggi e visite di istruzione; 
9. varie ed eventuali; 

 

Componenti del Consiglio d’Istituto presenti 
 

Genitori: LINDA LIBERO CONDOTTO - BOSATELLI LAURA - RUBINO CRISTINA- 
BOFFELLI CRISTIAN- GAMBINI LORENA -  BOCCIA ROBERTA 

Docenti: CASTELLI ELENA - FILISETTI LARA - PERIDI ANNAMARIA - MAESTRINI 
MARIA CRISTINA - RIZZO MIRELLA - MARCOLEGIO FEDERICA - PLACANICA 
ELISABETTA. 

                           Ata: PINETTI VIVIANA  
Dirigente scolastico: MASSIMILIANO MARTIN ALL'ALBO DEI PLESSI 
Dsga: ALBERTO CAPRINI 

 

Risultano assenti:  
Genitori: Mazza Angela Maria; 

                           Docente: Marchionni, Placanica; 
                           ATA: Pinetti Viviana. 
 

Il numero dei presenti consente l’inizio della riunione 

Svolge la funzione di segretario la docente Maria Cristina Maestrini 
   

 (DELIBERA dal  N. 90 al N. 98) 
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1. Approvazione verbale precedente seduta; 

 

il verbale della seduta precedente viene approvato con un astenuto costituendo la 

 

DELIBERA N. 90 

del Consiglio d’Istituto 

 

 

2. Variazione di bilancio; 
Il Dsga Alberto Caprini comunica le variazioni 18-19-20-21-21-22-23 di bilancio: 

             vengono illustrate verbalmente e viene allegata tabella apposita. La docente Peridi chiede 
quando il FIS sarà liquidato ai docenti ed il Dsga risponde che tali fondi verranno accreditati nel 
mese di ottobre. 
Le variazioni di bilancio vengono approvate all’unanimità con la 

 

DELIBERA N. 91 
 

3. Rettifica calendario scolastico; 
 

          La Proff. Castelli illustra l’opportunità di apportare una modifica al calendario scolastico già 
approvato: spostare un giorno di sospensione delle lezioni, il 22 dicembre al mercoledì 3 aprile. 
Tale sostituzione consente l’allineamento al calendario regionale e, a parità di numero 
complessivo di giorni di scuola, permette una settimana intera di vacanza in occasione delle 
festività pasquali. Dopo una messa in discussione fra la componente dei genitori e dei docenti si 
ritiene che visto e considerato l’esiguo utilizzo dei giorni di sospensione a disposizione del 
Consiglio di Istituto nel calendario scolastico si decide favorevolmente 
 Viene pertanto approvato all’unanimità costituendo la  
 

DELIBERA N. 92 

           del Consiglio d’Istituto 

 

 

4. Approvazione progetto META; 
 

La Professoressa Castelli descrive il progetto che è rivolto ad un gruppo di alunni di seconda 
media inferiore e consente loro di frequentare per una settimana una Scuola Superiore 
nell’ottica di un efficace orientamento scolastico. Sino ad oggi tale esperienza laboratoriale 
vissuta dai ragazzi ha avuto riscontri significativi. Viene posta ai voti l’autorizzazione e non 
essendoci contrarietà va a costituire la 

 

DELIBERA N. 93 

del Consiglio d’Istituto 

 

 

5.  Orario lezioni e pause scuola secondaria; 
 

Prende la parola il D.S. ed espone le motivazioni personali relative al mantenimento delle 
due pause di intervallo attualmente in vigore presso la scuola media. Vi sono molti alunni 
con disturbi di attenzione e con bisogni educativi speciali che necessitano di pause di 



 
defaticamento. La maggioranza dei docenti della secondaria non parrebbe favorevole al 
mantenimento dei due intervalli dato che furono istituiti nel periodo di emergenza COVID. 

Si esprimono le docenti Filisetti e Castelli con considerazioni che vanno a sostenere le tesi 
del D.S.; pure i genitori intervengono avvalorando il bisogno di molti studenti di avere due 
brevi interruzioni per recuperare il benessere psichico. Anche le docenti della scuola 
primaria si mostrano allineate. 

 

Tale organizzazione viene pertanto approvata all’unanimità costituendo la 

 

DELIBERA N. 94 

            del Consiglio d’Istituto 

 

 

6. Collaborazione con le cooperative Risma11, Orto solidale e Coop S. Martino; 
Il D.S. illustra brevemente i progetti sotto elencati confermando la bontà delle iniziative 
educative alle quali partecipano alcuni alunni della scuola secondaria al fine di ottenere 
formale autorizzazione al Consiglio D’Istituto: 

 Risma 21→laboratorio di arte-terapia rivolto a piccoli gruppi di alunni presso gli spazi 
ex Pigna 

 Orto Solidale → attività per alcuni alunni presso un orto a Ranica dove si coltivano 
ortaggi e si imparano tecniche basilari di agronomia con l’affiancamento di volontari 

 Cooperativa S. Martino →è una attività di falegnameria da effettuarsi in piccolo 
gruppo con particolare attenzione al disagio ed a relazioni facilitate e curate da 
educatori. 

 
 

La proposta viene approvata all’unanimità, costituendo la  

DELIBERA N.95 

 

del Consiglio d’Istituto 

 

 

7. Conferenza sul clima 5 ottobre; 
 

Prende la parola la Professoressa Castelli per chiedere l’autorizzazione al Consiglio a 
partecipare con la scuola secondaria ad una conferenza sul clima con relativo spettacolo 
all’interno della più ampia iniziativa di BERGAMO SCIENZA; vi sono costi relativi al 
pagamento di un tecnico per l’audio. L’ ingresso per gli alunni sarà gratuito.  

 

          La proposta viene accolta ed approvata all’unanimità, costituendo la 
 

                                                                                       DELIBERA N. 96 

 

del Consiglio d’Istituto 

 

 

 



 
 

 

8. Viaggi e visite di istruzione; 
 

La Professoressa Castelli mostra la tabella compilata che elenca tutte le uscite sul territorio, i 
viaggi di istruzione di una giornata e quelli di più giorni richiesti dai tre ordini di scuole. 
(viene allegata integralmente) I componenti del Consiglio dopo aver ascoltato si esprimono 
favorevolmente ed il tutto viene posto ai voti ed 
 

 

approvato all’unanimità, costituendo la  
 

DELIBERA N. 97 

 

del Consiglio d’Istituto 

 

 

9. Varie ed eventuali; 

 Prende la parola il Dirigente per riferire che i fondi del PNRR dopo un’ottima 
progettazione curata negli acquisti da alcuni docenti, sono stati spesi in toto per 
rinnovare alcune aule didattiche o per potenziarle nella strumentazione. 

 Egli informa anche il Consiglio di Istituto che il Comune ha assegnato l’appalto per il 
proseguimento dei lavori della nuova Scuola dell’Infanzia; ne auspichiamo un rapido 
completamento. 

 Prende la parola il Dsga per chiedere di caldeggiare tutti i genitori ad accreditarsi a 
PAGO IN RETE dato che a tutt’oggi molti genitori necessitano di bollettini forniti 
dalla segreteria e costituiscono un intralcio alla rapidità dei pagamenti scolastici. 

 

 

 

 

La riunione termina alle ore 19.50 

 

LA SEGRETARIA        IL PRESIDENTE 

Docente Maria Cristina Maestrini      Linda Libero Condotto 


